

Senador Kusanovic por Nueva Ley General de Pesca

"Ahora van a matar la pesca recreativa y el turismo asociado a la pesca"

En el marco de la tramitación de la nueva Ley General de Pesca que ha estado impulsando el gobierno, los parlamentarios han reaccionado y opinado frente a este proyecto. Se ha criticado las propuestas de algunas ONG's ambientalistas, apoyadas por parlamentarios del Frente Amplio, las cuales han sido foco del debate y polémica frente al tema, particularmente porque desde esa vereda buscan reconocer a peces, crustáceos y moluscos

como seres sintientes.

Desde otra línea, las críticas han apuntado a las implicancias que la propuesta del gobierno tendría para la pesca recreativa y el turismo, de aprobarse este proyecto sin mayores modificaciones. Uno de los principales detractores es el senador Alejandro Kusanovic, quien se ha reunido con representantes del turismo y la pesca en Magallanes para abordar los efectos del proyecto en la región.

"Están matando la pesca re-

creativa y afectará el turismo si se llega aprobar tal como está el proyecto. Es lamentable que sólo se hable de la pesca artesanal o la industrial, olvidándose por completo de la pesca recreativa y deportiva, que tiene gran representación en la región y está muy ligada al turismo", opina Kusanovic.

En ese sentido, el parlamentario identificó dos principales problemas que presenta el proyecto. "Por un lado se va a permitir la pesca extractiva

en las desembocaduras y estuarios de los ríos, dejando sin posibilidad a los peces de subir a desovar, desalojando los ríos y se acabó la pesca. Además, quieren limitar la pesca recreativa sólo a áreas preferenciales previo estudio, privatizando la actividad con monopolios de quienes puedan pagar los estudios para establecer estas áreas, lo que termina siendo un tremendo negociado y una injusticia para los pescadores deportivos de todo Chile".